

Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores reconoce el desempeño de los participantes del mercado de capitales en la tercera edición de los Premios al Mercado

El Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores entregó los **Premios al Mercado**, correspondientes al 2024. La organización otorga los reconocimientos con el propósito de destacar el desempeño, las buenas prácticas y los aportes de los participantes del mercado bursátil al desarrollo al país. En total fueron más de 25 entidades y organizaciones reconocidas.



Premios al Mercado 2024, Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores

Los Premios al Mercado además fueron el escenario para entregar el **Premio Periodismo Bursátil**, por cuarta vez consecutiva. Un reconocimiento creado por la Bolsa Nacional de Valores, con el que se pretende incentivar la cobertura especializada en temas financieros bursátiles, subrayando el rol fundamental de los medios de comunicación en la labor informativa y educativa sobre el comportamiento del mercado.



(Izquierda a derecha) Carlos Phillips, director comercial corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores; Luis Cardoce, ganador del Premio Periodismo Bursátil 2024; César Restrepo, director general corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores.

Asimismo, también se entregaron, por séptima vez consecutiva, los **BNV Sustainability Awards**, galardones que promueven la integración de criterios ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) en el mercado de capitales y que reconocen el esfuerzo de las organizaciones por incorporar la sostenibilidad como parte integral de su estrategia. En total, fueron ocho organizaciones destacadas por sus buenas prácticas.



(Izquierda a derecha) Carlos Phillips, director comercial corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores; representantes del Banco de Costa Rica, reconocidos por la publicación de su Reporte de Sostenibilidad; César Restrepo, director general corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores.

En esta ceremonia también se reconoció a los participantes del mercado con **más de 30 años** de contribuir con el desarrollo y evolución de la industria bursátil costarricense. El Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores destacó la labor de 18 profesionales del mercado.



(Izquierda a derecha) Reyner Brenes, Intendente General de Valores; Rodrigo Bolaños Zamora, presidente de Junta Directiva, Marisol Portela (profesional reconocida); César Restrepo, director general corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores.

“La entrega de estos premios representan una oportunidad para reconocer la excelencia, la innovación y la responsabilidad por parte de quienes conforman la industria bursátil del país. Cada esfuerzo distinguido es una muestra del compromiso que existe por construir un mercado más sólido, transparente y alineado con las mejores prácticas. Como organizadores en Costa Rica, no solo celebramos el desempeño de nuestros participantes, sus esfuerzos también reflejan la transformación positiva del mercado costarricense. Hoy más que nunca vemos a las entidades inclinarse por la innovación y la sostenibilidad como pilares para construir un sistema financiero más resiliente y competitivo”, indicó **César Restrepo, director general corporativo del Grupo Financiero Bolsa Nacional de Valores.**

Los **Premios al Mercado** forman parte de las acciones estratégicas del Grupo Financiero para impulsar la mejora continua de los participantes y consolidar un mercado cada vez más robusto, transparente e inclusivo.

Para más información:

Daryl S. Araya Herrera comunicacion@bolsacr.com / daraya@bolsacr.com